
智行理财网
期货野人(期货折磨人)

期货是一个向内修行的行业，不需要背景和应酬，比较适合有理想但不愿意接触复
杂社会的年轻人。期货行业只看结果，不看过程，只要你能赚到钱了，怎么样都好
。

投资在术的层面上要做的是事情就是充分了解基本面的情况基础上，通过技术找到
一个单边趋势。

投资在道的层面上要达到的目标就是无为。此心不动，随心而动。也就是说要完全
摒弃自己的主观思想，每天有一颗平常心去感受市场，倾听市场的声音，依据市场
的变化而做出相应在对策。

期货中成交量和持仓量的意义。成交量迅速放大代表多空双方在这个价位上的分歧
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很大，持仓量又称持仓兴趣，持仓量迅速放大代表外围资金对些品种的行情有很大
的预期。放量增仓上涨，一般来讲都有一波可观的多头行情。

我们做期货的人对社会的意义在哪里？期货对于市场经济的最大意义在于发现商品
在未来一段时间的真正价格。期货人做的是市场经济中发改委做的事情。

给大家推荐几本学习书籍：股票大作手回忆录、十年一梦、混沌操作法，期货技术
分析、专业投机原理。这几本书反复看，书读百遍，其义自现。
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